

München, 16. Mai 2019 – Die NÜRNBERGER Versicherung geht als weiterer Produkthanbieter mit dem bAVnet von xbAV online. Arbeitgeber verwalten über das Portal die NÜRNBERGER-Verträge ihrer Mitarbeiter zur betrieblichen Altersversorgung (bAV) einfach und online selbst.

Arbeitgeber sparen dadurch viel Zeit und Geld: Änderungen und Meldungen rund um die bAV gehen einfach per Klick.

„Überzeugt hat uns bei xbAV die zentrale bAV-Plattform“, erklärt Dominik Stadelbauer, Leiter Marktmanagement Firmen der NÜRNBERGER Versicherung. „Wir möchten unseren Arbeitgeberkunden die beste digitale Lösung an die Hand geben. In einer unabhängigen Plattform sehen wir die Zukunft.“

„Über Schnittstellen sind alle Stakeholder miteinander vernetzt“, so Martin Bockelmann, CEO von xbAV. „Jeder bekommt die Information, die er braucht. Das spart viel Zeit und Geld. Es hilft allen Beteiligten.“

Das NÜRNBERGER bAVnet bietet Arbeitgeberkunden:

- transparenten Überblick über die bAV-Verträge
- reduzierten Aufwand bei Vertragsänderungen
- intuitive Bedienung und schnelle Bearbeitung.

Link zum Portal: <https://www.nuernberger-bav.net/>



Stefanie Dadson
Director Corporate
Communications
stefanie.dadson@xbav.de
089 200017-59



Folge uns!